
Председатель  Гомельского
районного  Совета  депутатов
Виктория  Ладутько  провела
собрание граждан в Михальках
и Долголесье
В  начале  года  в  Гомельском  районе  традиционно  проходят
собрания граждан, на которых с отчетами о проделанной работе
выступают представители депутатского корпуса. На днях такая
встреча состоялась в Михальках и Долголесье, участие в ней
приняли  председатель  Гомельского  районного  Совета  депутатов
Виктория  Ладутько,  депутаты  первичного  звена,  представители
районных служб.

В Долголесском сельсовете десять населенных пунктов. В них
проживает 1087 человек, примерно треть из них — пенсионеры.
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Депутатский корпус первичного звена составляют семь депутатов
сельского  Совета  депутатов.  В  Гомельском  районном  Совете
депутатов  интересы  избирателей  представляет  депутат  по
Долголесскому избирательному округу № 33 Виктория Ладутько.

О том, что депутаты и сельские жители тесно взаимодействуют,
говорит, к примеру, то, что в минувшем году состоялось порядка
90 встреч с населением. Большинство вопросов, поступивших от
сельчан, разъяснены или нашли свое решение.

— 2025-й объявлен Годом благоустройства, но и предыдущий год
прошел  у  нас  под  знаком  порядка  и  чистоты.  Проводились
субботники, жители участвовали в акциях «Чистый лес», «Чистая
улица»,  занимались  побелкой  столбов  и  деревьев,  разбивали
клумбы. Вклад в общее дело вносили и школьники, периодически
проводившие рейды по сбору мусора, — рассказала председатель
Долголесского Совета депутатов Мария Пугачёва.

Она подчеркнула, что в новом году таких мероприятий должно
быть больше. А еще важно уделять внимание благоустройству даже
в  мелочах.  Например,  кто-то  выставляет  за  ворота  мешок  с
мусором и не считает нужным убирать, если его вдруг растащат
собаки.  А  ведь  прилегающая  территория  —  тоже  зона
ответственности  граждан.

Об  использовании  бюджетных  средств  председатель  сельского
Совета  депутатов  представила  подробный  отчет,  а  также
рассказала  о  ходе  сбора  средств  самообложения.  Наиболее
активные в этом плане — жители Долголесья, но и в других
населенных пунктах много позитивных подвижек.

— Вывоз мусора с гражданских кладбищ будет осуществляться по
графику  Гомельского  райжилкомхоза.  Если  возникнет
необходимость в дополнительных рейсах — будем подавать заявки.
Важно, чтобы жители складировали мусор в отведенном месте и,
конечно,  не  засоряли  контейнеры  домашним  хламом,  —  дала
пояснение Мария Пугачёва по еще одному актуальному вопросу.

Председатель  районного  Совета  депутатов,  депутат  по



Долголесскому  избирательному  округу  №  33  Виктория  Ладутько
поблагодарила  граждан  за  инициативность  и  неравнодушие,
рассказала о решении вопросов, поступивших в отчетный период
от  жителей  избирательного  округа.  Рассказала  о  работе
районного  Совета  и  его  органов  и  ответила  на  вопросы
избирателей.

Благодарственное письмо Гомельского районного Совета депутатов
Виктория  Александровна  вручила  депутату  Долголесского
сельского  Совета  депутатов  Екатерине  Чаус,  которая  многое
сделала  для  решения  вопросов  по  жизнеобеспечению  жителей
агрогородка Михальки.

В ходе встречи жители также смогли пообщаться с представителем
Гомельского  РОЧС  Сергеем  Ярмошем  и  мастером  РЭЦ  «Рудня-
Маримонова» Татьяной Захаровой.

В заключение собраний Виктория Ладутько выразила уверенность,
что все жители сельсовета станут активными участниками выборов
Президента Республики Беларусь.
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